

NGO

**Bripda Dimas Oktafa Sudin Bhabin Polsek
Surade Sambangi Warga Desa Pasiripis,
Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI
CURHAT DONG" dan Pesan Kamtibmas**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 23, 2023 - 14:20



LAPORAN KEGIATAN

DDS DESA PASIRIPIS



Bripda Dimas Oktafa Sudin Bhabin Polsek Surade Sambangi Warga Desa Pasiripis, Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dan Pesan Kamtibmas

Sukabumi, 23 November 2023 - Bripda Dimas Oktafa Sudin, Bhabinkamtibmas Desa Pasiripis, melakukan kegiatan sambang warga pada Kamis, 23 November 2023, mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Pasiripis, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripda Dimas Oktafa Sudin menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal sebagai "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini diarahkan untuk mendengarkan segala bentuk curhatan dan saran dari warga masyarakat Desa Pasiripis, sekaligus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas kepada warga Desa Pasiripis:

1. Bripda Dimas Oktafa Sudin mengajak warga untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Masyarakat didorong untuk aktif melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas

kepada warga lainnya, serta mewaspadaai paham radikalisme dan anti-Pancasila.

2. Warga diminta melaporkan segala permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas, sehingga penanganannya dapat dilakukan secara cepat dan tepat.
3. Bhabinkamtibmas menghimbau masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Pasiripis. Kebersamaan antara warga dan kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
4. Masyarakat diingatkan untuk selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian, sebagai langkah preventif terhadap tindakan kriminal.
5. Bripda Dimas Oktafa Sudin mengingatkan warga agar lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri, serta melaporkan ke Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya praktik TPPO.

Melalui kegiatan sambang warga ini, Bripda Dimas Oktafa Sudin bertujuan untuk membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman, dan menjalankan pendekatan preventif dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan di Desa Pasiripis.